Informe 2do Viaje:

Asistí por segunda ocasión a la ciudad de Los Ángeles, California con la finalidad principal de visitar los centros de capacitación que tiene el Sindicato de Cementeros y Yeseros de los Estados Unidos. El viaje inició el jueves 10 de noviembre y, se aprovechó para tener una reunión con el empresario Hilario Navarro de Lawrence Wholesale, LLC. En dicha cita, se trataron diversos temas concernientes a la comercialización de productos cárnicos y agrícolas. Se acordó que se hiciera un inventario de productos que pudiésemos llegar a comercializar a la región NAFTA.

Por la noche de ese mismo jueves, acudí a la reunión anual de MALDEF (Mexican American Legal Defense and Educational Fund), con la finalidad de hacer presencia en dicha fundación que tiene por objetivo la defensa de los migrantes así como su empoderamiento.

Para el viernes 11 de noviembre, iniciaron los recorridos por los centros de capacitación. Dicho recorrido estuvo conducido en todo momento por el señor Mauricio Robles del Sindicato arriba mencionado. Como primera instancia, acudimos al centro donde se capacitan los yeseros, en donde pude apreciar las instalaciones y el equipo necesario para que realicen sus practicas los aspirantes. Posteriormente, nos trasladamos al centro donde se preparan los cementeros, donde fue el mismo caso ya explicado al inicio del presente párrafo. Las visitas iniciaron a las 7:30 am y conluyeron alrededor de las 4:30 pm.

Por la noche, acudí a la reunión de la Federación del Sur de California, la cual la encabezó el Secretario del Zacatecano Migrante del Gobierno del Estado. En dicha reunión, tratamos temas del programa 3 X 1 para el año 2019.

El sábado 12, acompañé al Gobernador del Estado, Alejandro Tello, con la representación del Alcalde de Fresnillo, al abanderamiento de los nuevos clubes de zacatecanos migrantes radicados al sur de california. Posteriormente, sostuvimos una audiencia privada con el Gobernador en donde se le planteó el tema del centro de capacitación en oficios. En dicha reunión, nos acompañó el señor Mauricio Robles y la señora Loly Trejo.

Por la noche, acudí al evento social que encabezó el Gobernador con motivo de celebrar el día del zacatecano migrante.

El domingo 13, fue el regreso a ésta ciudad.

ATENTAMENTE

RENÉ GONZALEZ LÓPEZ DIRECTOR DE DESARROLLO ECONOMICO/Y FOMENTO